





Folio reportero, A.D., 3-2-70

3836

27

## Jóvenes con "La Negra Ester"

Por expresa invitación del Presidente de la República, Patricio Aylwin, a la función de hoy en la Estación Mapocho de *La Negra Ester* fueron invitados 700 jóvenes de diversas organizaciones y colegios. La exitosa obra de Andrés Pérez y Roberto Parra viene llegando del festival de Montevideo donde, una vez más, le fue muy bien. Una medida excelente la de invitar a la gente joven a ver buenos espectáculos, es lo que se debe hacer porque si a un lolo se lo lleva a ver una mala

obra teatral es un espectador adulto, a futuro, que el teatro pierde. Aquí con el elenco de *La Negra Ester* lo van a pasar muy bien. La pieza estará sólo hasta el 14 de este mes en la citada estación, luego harán otra temporada corta en una sala y luego los artistas se dedicarán de lleno a los ensayos del nuevo espectáculo que es nada menos que la historia de Chile. Suponemos que Campolicán caminará en zancos... por asunto de consecuencia teatral.



000 178090

# **Jóvenes con "La negra Ester" [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1990

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Jóvenes con "La negra Ester" [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)